



El escritor chileno, Jorge Edwards, junto al rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez. ICAL

Jorge Edwards destaca la «buena salud» de la que goza el español

El escritor chileno, Premio Cervantes de 1999, inaugura los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura españolas de la USAL

SALAMANCA
El escritor y diplomático chileno Jorge Edwards recalcó ayer en Salamanca momentos antes de inaugurar la 53ª edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas que organiza la

USAL, que el español goza de «muy buena salud» y que no hay que tener prejuicios e ideologías con el idioma. «Ahora, si hay una mujer en una sala hay que referirse a todos y todas cuando antes eso no era así. Se trata de interven-

ciones en el idioma pero éste es un producto natural, como la respiración», destacó a Ical.

Asimismo, también señaló que el español es un idioma fuerte y que no hay que tener ningún tipo de complejos hacia él ya que hay que

estar «satisfechos con su difusión». Sin embargo, a este respecto, el premio Cervantes detalló que siempre se puede hacer más para la promoción del español. Así, puso de ejemplo la crisis en la venta de libros y señaló que «ahí se puede hacer más ya que es el gran vehículo» del idioma de Cervantes. «Se pueden hacer lecturas, discusiones pero yo lo que hago es leer y escribir», reconoció.

Edwards se refirió en su comparecencia ante los medios de comunicación sobre la labor de conservación del idioma español durante la época de la independencia de América Latina y cómo se hicieron esfuerzos para mantenerlo.

«El ejemplo de toda esta defensa del uso del español en América fue Andrés Bello que dejó una de las mejores gramáticas que existe». Además, puntualizó que en Latinoamérica se ha escrito «con un tono diferente» y que no hay en la literatura española «la atmósfera que podía tener García Márquez».

Por otra parte, el premio Cervan-

El escritor chileno lamenta los «prejuicios e ideologías» que hay con el idioma

tes de 1999 señaló que Unamuno fue una de sus pasiones literarias en la adolescencia y que sobre él versaría el discurso de inauguración de los cursos, que tendría por nombre 'Historia, novela y casi novela'. «A día de hoy aún sigo descubriendo cosas de Miguel de Unamuno ya que su obra tiene mucha sutileza».

El consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, quiso señalar que la Usal sigue siendo una institución puntera en la docencia de español para extranjeros y que «era un orgullo ver las calles de Salamanca llenas de estos estudiantes». Además, precisó que estos Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas contarán con cerca de 2.000 alumnos procedentes de 70 países distintos, entre los que destacan EE.UU o Brasil.